

Miesbergbühne zeigt das Stück „Außer Kontrolle!“

Schwarzenfeld. (mab) „Außer Kontrolle!“ – so ist die vielversprechende Komödie in zwei Akten überschrieben, die durch die Darsteller der Miesbergbühne Schwarzenfeld im Januar zur Aufführung kommt. Erste Blicke auf den Inhalt des Stückes versprechen, dass sowohl amouröse Abenteuer beim Mitglied der bayerischen Staatskanzlei, Richard Wullinger, als auch eine mysteriöse Leiche so manchen Vertrauten des Politikers auf den Plan rufen. Probleme gibt es zu Hauf. Damit gerät die Situation mit Handlung in der Suite des Münchner Grandhotels „Burger“ vollends aus dem Ruder, „außer Kontrolle“ eben.

Die Aufführungen finden am 10., 11. und 18. Januar jeweils um 19 Uhr und am Sonntag, 19. Januar, um 15 Uhr im Restaurant Miesberg statt. Der Kartenvorverkauf startet am Samstag, 7. Dezember, im Restaurant Miesberg. Der Eintritt kostet acht Euro, Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre zahlen vier Euro.



Seit Monaten laufen die Proben zum Theaterstück der Miesbergbühne.. Die Freunde des Laienschauspiels dürfen sich wieder auf einen Theaterabend voll Humor und bester Unterhaltung freuen.

Bild: mab